

*Une journée les yeux dans les nuages avec la Patrouille de France mercredi 9 mai 2018 à Salon de Provence.*

*Une soixantaine de membres de l'association des anciens élus de Berg Helvie, ont, sous la conduite de leur président Jean Ozil, pris la direction de la Provence pour une journée festive et instructive à bien des égards.*

*Un départ quelque peu matinal, puis quelque 150 kms plus loin le car déposait nos touristes d'un jour, aux portes de la savonnerie Marius Fabre, au cœur de Salon de Provence. Là, sous la conduite d'une guide maison, le process de fabrication de l'authentique savon de Marseille produit par cette entreprise familiale, depuis l'année 1900, était présenté sous tous ses aspects. Plus de secret pour ce produit dans ses versions liquide, solide, naturel, parfumé ou pas, et pour les utilisations les plus diverses. Un petit tour par le musée avant un passage par la boutique, pour emporter un souvenir, utilitaire, de cette première visite.*

*A peu de distance, le groupe était accueilli au restaurant le Vincennes où un délicieux repas était servi dans une ambiance bon enfant. La suite du programme réservait une surprise de choix, quand, à deux pas de là, le car franchissait les grilles d'un des sanctuaires nationaux de l'armée de l'air, pour pénétrer sur la base aérienne 701, de Salon de Provence.*

*La date n'était pas choisie au hasard car cette journée dite des Ambassadeurs donnait lieu à un meeting exceptionnel qui à la demande de l'état-major rassemblait tous les aspects de cette arme.*

*Confortablement installés sous les ombrages de quelques pins parasols, nos touristes pouvaient apprécier le spectacle du meilleur de la technologie volante qui s'étalait sous leurs yeux, impeccablement rangés, Alpha-jets, Mirages, Rafales et autres aéronefs. Un lâcher de parachutistes donnait le départ de la manifestation avant de voir les avions prendre l'air dans un ballet ininterrompu, et se lancer dans des figures acrobatiques à couper le souffle. La présentation du mastodonte A 400 M venu d'Istres tout proche précédait le bouquet final offert par les virtuoses de la patrouille de France, toujours aussi spectaculaires.*

*Le retour sans histoire, plein de bons souvenirs, rempli d'images, qui, à n'en pas douter, resteront pour longtemps, gravées dans les mémoires.*